



Regresan mil 430 empleados sindicalizados a la Cámara de Diputados

Mil 430 empleados sindicalizados regresaron a trabajar de forma presencial a la Cámara de Diputados después de 3 años de ausencia por la pandemia. La Jucopo pidió que los empleados, sin importar la edad o condición médica, se ausentaran hasta que la OMS declarara el fin de la pandemia.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AMbOm4bXBjH34N4&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213397&parId=75F18D3264FEE48F%213388&o=OneUp>